

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : MTs Negeri 1 Tolitoli
Mata Pelajaran : Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)
Kelas/Semester : VII /2
Materi : Aktivitas Manusia Memenuhi Kebutuhan
Sub Materi Pokok : Kegiatan Ekonomi
Alokasi Waktu : 1 x pertemuan (2 JP)

A. Tujuan Pembelajaran

Tujuan pembelajaran ini, agar peserta didik memahami atau mengetahui tentang materi yang diberikan yaitu kegiatan ekonomi (Produksi, Distribusi, dan konsumsi).

B. Model Pembelajaran : Kombinasi (*Luring dan Daring*)

C. Langkah-langkah Pembelajaran

Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Guru memberi salam dan mengecek keaktifan siswa secara online melalui aplikasi masenger maupun whatsapp• Guru memberikan motivasi dalam pembelajaran online dengan tetap menjaga kesehatan pada masa pandemi covid-19 ini• Guru memberitahukan materi yang akan dipelajari yaitu kegiatan ekonomi (produksi, distribusi dan konsumsi)
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">• Guru melalui daring ini memberikan pengertian tentang kegiatan ekonomi, apa itu arti dari kegiatan produksi, distribusi dan konsumsi dengan cara memberikan mereka modul kemudian mengirimkannya melalui masenger atau whatsapp ini bagi siswa yang memiliki handphone dan jarak rumahnya jauh. Ada juga siswa yang melalui luring datang langsung kerumah guru mapel untuk mengambil modul tentang materi tersebut untuk mereka pelajari dirumahnya dengan pendampingan orangtuanya agar mereka belajarnya lebih maksimal.
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memberikan kepada siswa tugas tentang kegiatan ekonomi yang akan di selesaikan dirumah.2. Guru memberikan kesempatan kepada peserta didik untuk menanyakan hal-hal yang belum dipahami3. Guru menyampaikan bahwa tugasnya bisa dikirim melalui online aplikasi masenger atau whatsapp dan bahkan melalui wali kelasnya dan bisa diantar langsung kerumah guru.4. Guru dan pesrta didik melakukan salam penutup

<u>Alat / Media</u> : <ul style="list-style-type: none">- Handphone/Labtop- Alat Tulis menulis- Aplikasi Masenger atau whatsapp	<u>Sumber belajar</u> : <ul style="list-style-type: none">- Buku Guru dan Buku Siswa- Internet
---	---

D. Penilaian

Sikap : Peserta didik disiplin mengikuti kegiatan pembelajaran online maupun offline dan mengerjakan tugas kemudian dikirim ke guru mata pelajaran melalui aplikasi masenger maupun whatsapp serta secara langsung serta penilaian dalam berucap kepada guru

Pengetahuan : Penugasan

Mengetahui
Kepala Madrasah

Tolitoli, 2020

Guru Mata Pelajaran

Sumiati, S.Pd
NIP. 198007202005012001

WAHDIANA, S.Pd

